

《单词百科:effluents是什么意思?effluents怎么发音?effluents的解释和用法》

英语单词effluents是什么意思?effluents怎么读?effluents怎么发音?简答网为您整理了effluents的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



effluents怎么读

effluents的读音: ['efl nts]

effluents的意思

1、n. (注入河里等的) 污水, 工业废水(effluent的名词复数); (从湖等) 流出的水流;

effluents的相关词组

- 1、effluent brine 废盐水;
- 2、effluent dilution 流出物稀释, 出水稀释;

- 3、effluent air 排出的气体，流出的空气；
- 4、effluent fee 排污税；
- 5、effluent gas 废气，烟道气，排出的气体；
- 6、effluent tax 污染环境的废物税；
- 7、cold effluent [医]“冷”排出物；
- 8、effluent cave 出水洞；
- 9、effluent data [医]排出水数据；
- 10、effluent pump 污水排除泵；
- 11、effluent weir 出水堰；
- 12、effluent gases 废气；
- 13、effluent river 出流河；
- 14、effluent water [医]废水，污水；
- 15、final effluent [医]最终流出物；
- 16、plant effluent 工厂废水，工厂排放液；
- 17、trade effluent [法]工商业污水排除；
- 18、active effluent [医]放射性排出物；
- 19、effluent charge [医]排污费，排污税；
- 20、effluent filter 污水过滤器；

effluents的双语例句

- 1、Environmental pollution has been partly attributed to effluents from factories.
造成环境污染的部分原因是工厂里排放的污水。
- 2、The lagoon of Venice alone receives the effluents of .76 factories.

威尼斯的咸水湖独力承受着76家工厂的排污.

3、 All industrial chemical plants produce waste effluents.

所有工业化工厂都会排放废水。

4、 And what is the right resolve that is without effluents , transcendent, a factor of the path?

那什么是无漏、 出世间、 为一正道要素的圣正思维 呢？

5、 Toxicants-the heavy metals which may be of concern in mill effluents are copper, chromium, and zinc.

毒物 -- 指与纺织废水有关的重金属铜、 铬和锌.

6、 And what is the right view that is without effluents , transcendent, a factor the path?

那什么是无漏、 出世间、 为一正道要素的圣正见 呢？

7、 The recovery of cyanide and copper effluents of in gold extraction is important environmentally and economically.

从提金废液中回收氰化物和金属铜一直具有重要的经济价值和环保意义.

8、 Some of the mills discharged effluents into the Pacific Ocean.

一些工厂把污水排入太平洋.

9、 In this study, we explored several means of color removal from effluents.

本研究探讨一些脱色方法期使纸业废水洁净无色,结果显示废水中之色质常因其粒径微小不易凝集去除.

10、 This is the right action that is without effluents , transcendent, a factor of the path.

这就是无漏、 出世间、 为一正道要素的圣正行.

11、 Synthetic dyes, azo dyes in particular, are widely found in the effluents from textile industries.

合成染料, 偶氮染料,特别是被广泛认为在纺织工业污水.

12、The 8 lagoon of Venice alone receives the 9 effluents of .76 factories.

单单是威尼斯的水道就接收了76间工厂的工业污水.

13、Pulp and paper mills emit effluents that are often tainted with color substances.

摘要制浆与造纸厂排放之废水经常含有色质,最常见的是木质素碎片形成发色团,使废水呈现黄褐色;制造色纸也常有残留染料使废水呈色.

以上是简答网为您整理的effluents怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于effluents的用法、

effluents的释义、effluents的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/effluents>

